



Las razones por las que García Luna no es juzgado en México, según Álvarez Máynez



El coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, **Jorge Álvarez Máynez**, habló sobre el juicio de **Genaro García Luna** en las cortes de Brooklyn, Estados Unidos, durante su intervención en el Pleno. Ahí, cuestionó por qué el ex secretario de Seguridad Pública durante el gobierno de Felipe Calderón no es juzgado en México.

Fue en ese sentido que atribuyó la razón a dos principales causas: “**la impunidad y la complicidad del régimen**”. “¿Por qué no hablamos del juicio contra García Luna? Pero que se haga en México, que se le juzgue a García Luna en México”, expresó.

“Yo creo que hay indicios suficientes de **enriquecimiento ilícito**, que lo que presentó Pablo Gómez (titular de la Unidad de Inteligencia Financiera, UIF) presenta indicios suficientes”, aseguró el diputado.

No obstante, al preguntarse por qué no se juzga al ex funcionario en el país, cuestionó a los morenistas la razón por la que tampoco se han procesado a otras personas señaladas por presuntos actos delictivos.

[Las razones por las que García Luna no es juzgado en México, según Álvarez Máynez - Infobae](#)